
　

私は令和元年6月～令和3年3月までの2年半、和倉ＮＫビル新築工事（白鷺の湯・能登海舟）の電気設備工事の現場代理人

をしておりました。現場は高級リゾートホテルということで、意匠に気を配り、照明器具の点滅範囲、運用法や調光システム

について何度も打ち合わせを行いプラン作成をしました。場所も海が近いので塩害仕様のキュービクルや発電機、特注の照明

器具を使用する必要があり、代理店・メーカーの協力を得て施工方法を確認しながら進めました。また、施工方法についてコ

ミュニケーションを重ねた結果、上長との信頼関係も高まりました。上長には高圧機器と屋上までの高圧ルートが決まらな

かったり、現場での失敗したことなど、その都度連絡や相談をしていました。ホテル工事を進めるポイントやアドバイスを得

て、そして最後まで私自身に現場を任せて頂きました。そのおかげでいろいろな経験をさせて頂きました。

2年間和倉で住み込みの仕事をして最初は慣れない土地で苦労しましたが、最後は楽しんで施工に貢献できました。多くの関

係者の方々には私の不行き届きなところもあり、ご迷惑をおかけしましたが、私自身はとても勉強になりました。この経験を

活かして今後新しい物件に更にチャレンジをしていきたいと思います。

▲夜の外観

（工事部施工管理課・谷内）

▲七尾湾から見た夜の外観です

▲白鷺の湯・能登海舟の場所です

この現場は谷内君にとっては初めてのリゾートホテルの現場で、また

県外での現場管理も初めてでした。工事はいつもお世話になっている前田

建設工業様の指導の元、施工させて頂きましたが、協力業者は初対面の

方々が多く、一緒に仕事を進めていく上では人間関係に大変苦労したかと

思います。そのような中、令和2年の3月13日深夜2時過ぎに能登地方で

震度5強の地震がありアパートでの一人暮らしをしている谷内君はどうし

ているかと大変心配しました。幸いに被害もなく谷内君も元気でしたので

安堵したことを覚えています。

この現場を進めていくうえで私は若干のアドバイスと図面の応援をした

だけです。谷内君とってこの現場の経験が一回りも二回りも成長できたか

と思います。これからもこの現場の経験を活かしてさらなる成長をする事

を期待しています。 また、七尾湾に浮かぶ温泉リゾート「白鷺の湯」の

素晴らしい景色と温かいおもてなしで心も体も癒されます。ぜひお気軽に

大切な方やご家族でお出かけ頂けたら幸いです。

関係者各位には大変お世話になりありがとうございます。今後ともご指

導賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

（工事部施工管理課・山形）
▲外観は七尾湾に浮かんでいるようです



3月25日（木）本社大会議室で恒例の施工反省会を開催しました。当社

では現場完了後に施工反省会を開催し検討会の内容で参考になった事例や

新たな問題点を出し次の現場に繋げていきます。

・今回の現場は照明器具の変更と追加が多く、変更の度にプラン図や仕様

書の修正を行いました。その結果、訂正前の照明リストで手配しそうに

なったりと、一からチェックを行い手配するなど、かなり時間がかかりま

した。

・機器の大半が塩害仕様の特注品だったので納期が1か月以上かかるもの

も多くあり、取り付けるタイミングがスムーズに行かずに何度も現場に足

を運んで取り付けをしました。

反省点として、今後の照明器具手配には間違えないようなチェック方法と

納期のかかるものは事前の確認が必要です。また、参加者からは外部取付

部材は改善策としてSUS(ステンレス)のもらい錆を考慮すると、VE管(硬

質ビニル電線管)やドブづけ（溶接亜鉛メッキ）が良かったのではと意見が

出ました。

▲客室の露天風呂

▲ロビー・七尾湾が一望できます

▲客室 ▲七尾湾に浮かぶ大湯処の露天風呂

▲表玄関
▲フロント

┨

▲施工反省会の様子

写真は公式サイトを一部掲載しております。

当社は今年で創業44年目に入りました。

毎年４月1日の全体会議の時に、ささやかですが記念品が社員に贈呈されます。
28年前から社員に贈呈されています。当時は大きなどら焼きでしたが最近は焼き菓
子になりました。

1年間無事に仕事ができた事とこれから新たに始まる1年へのスタートとしてのお祝

いの記念品です。このささやかな記念日が長く続くように、社員一丸となって頑張

ります。
▲記念品の焼き菓子です



本年1月30日（土）に富山第一ホテルで経営計画発表会を行いました。この経営計画発表会は毎年1月の最終土曜日に行っておりま
す。社長から今年度の会社の方針や経営目標、各部の責任者からは部門目標の発表などがあります。今年度のスローガンは「Restart

良い会社をつくろう」です。現在の良いところ・変えてはいけないところをしっかりと順守、社会に貢献することができる、良い会社
を目指し全社員で進んでいきます。経営計画発表会は、今後1年の目標を共有し、向かうべき方向の意思疎通を図るとともに、また1
年頑張ろうという士気高揚の機会となっています。

また、経営計画発表会では前年度の優良チームや優秀社員の表彰も行われます。今回は南警察チーム・優秀社員には吉井課長・加藤係
長・谷内主任が選ばれました。その他に早朝会議出席率・環境整備出席率の高い人が優良社員として選ばれています。
昨年は新型コロナウイルスの流行により、会社行事を思うように開催することができませんでした。今回の経営計画発表会も例年とは

違うスタイル（広い会場で人と人のソーシャル・ディスタンスをとる、換気をするなど）で感染症対策を取りながらの開催となりまし
た。計画（行事）は、すべてを取りやめるのではなく、慎重にではありますが、どうやったら実施できるかを考え、前向きに取り組ん
でいきたいと考えております。

┨

（総務部総務課・釜土）

４月３日、富山産業展示館にて当社社員と協力業者の方々でクラデュース株式会社代表取締役浮田様にご講演を頂きました。

片付けに困っている会社や家庭は少なくありませんが、綺麗な建物をつくる会社は

環境整備をされていて、会社内も整理整頓をされています。

私たちの時代は掃除の仕方も誰も教えてくれませんでしたが、最近の小学生の家庭科

には整理整頓の授業があると聞いて意外でした。整理整頓の仕方を教わるそうです。

今回の環境整備研修は今回と5月、10月と3回に分けての研修となります。今回は

掃除の仕方、掃除用具の紹介、洗剤の使い方を教えて頂きました。

当社でも早速月曜日には、机の中を全部出して要るものといらないものを仕分けして

整理する人が見受けられました。また火曜日朝の環境整備には、総務が掃除用具のは

たき・はけ・マイクロファイバーの雑巾を用意し、新しい掃除道具を使用しました。

いつもより空気が綺麗になったように感じました。教わった内容を一部紹介致します。

▲クラデュース㈱代表取締役浮田様

（工事部施工管理課・上沢）

今年の当社の経営計画書のスローガンは「Restart 良い会社をつくろう」です。今まで以上に良い会社にすることを中期目標

として向かうべき方針としていきます。それには現在の良いところ、変えてはいけないところをしっかり順守していくことから始

めます。今年度の改革として、足元を固めなおすために実行する事の行動目標として環境整備を重点に置き、気づきができるよう

努めてまいります。継続的にお客様第一とスムーズに対応ができる会社を目指しています。

▲優良チームに南警察署チームが選ばれました ▲優秀社員に谷内主任が選ばれました
▲会場は富山第一ホテル様で行いました

整理とは？…乱れたものを整える。

要るもの、不必要なものを取り除く。

収納とは？…使うものを使いやすく収める。

清掃とは？…汚れを取り除く。

3Sとは？（整理・収納・清掃）

掃除道具の紹介・使い方

払う はたき…ほこりははたきで取り除く。

ほこりは水分を含むと取り除きにくく

なる。

掃く はけ……床や巾木の上、窓のサッシなどはけで

ほこりを払う。

掃除機と一緒に使う。

拭く マイクロファイバー…表面にこびりついた汚れを

とる。

整理 ･･････ 不必要なものを取り除く

収納 ･･･ 使うものを使いやすく収める

整頓 ･･･ 見た目をきれいにそろえる

片付 ･･･ 元にあった場所に戻す

清掃 ･･･ 汚れを取り除く

3Sの仕組み

土台

習慣

▲早速掃除道具を新調しました



　

早くもコロナ第４波の兆しかというこの頃ですが、桜の花は例年と同様に咲き誇り元気と勇気をもらったような気がいたしました。皆様におかれまし

ては、この状況にあっても対策の上、益々ご活躍のこととお慶び申し上げます。今回の新栄だより２８号では長期の大型現場を終えて成長し会社に戻っ

た社員からの報告や、今期の取り組みについてご紹介させていただきました。今年の経営計画発表会で「良い会社をつくる」ことを中期目標に掲げまし

た。良い会社とは何か？それぞれ思うことは異なるはずです。お客様の役に立つこと・継続していけることの２点を外してはいけない条件として進むべ

き道を定め、今よりももっと良い会社にしていけるよう全社員で精進してまいる所存です。困っている人がいれば助け合い、頑張った人を褒め合える風

土を醸成してまいりますので、今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

免疫とは「異物が体に入り込んだ時にそれを見つけだして、体から取り除くという仕組み」のことです。食べ物に付着したウイルスが

体内に侵入できないように、消化・吸収を担う腸には免疫機能が備わっており、免疫細胞の60～70%は腸に集中していると言われて

ます。良好な腸内環境が免疫力を支える基礎となるため、腸内環境を整える善玉菌を増やすような食事を意識して摂ることが大切です。

そこでおすすめなのが、食物繊維が豊富な根菜を細かく刻んでカレールーを入れるだけの免疫UP根菜キーマカレーです。

（総務部経理課・清水）
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新栄だよりは当社HPにて掲載しております。HPアドレス https://www.shinei-densetsu.jp/

作り方

①材料です。今回はお手軽にタケ

ノコとレンコンは水煮のものを使

いました。

②全てみじん切りにします。 ③全部炒めて、トマトジュース、水

を入れて煮ます。ルーを入れてとろ

みが出たら出来上がり。

▲仕上げに温泉卵をのせてみました

材料
豚ひき肉：疲労回復ビタミンといわれるB1を多く含む

タケノコ：食物繊維が豊富。抗ストレス作用があり、疲労回復にも効果的

レンコン：ビタミンCが非常に豊富で疲労回復に効果的、食物繊維も豊富

ニンジン：皮膚や粘膜を正常に保つカロテンが豊富で、異物の侵入をブロック

たまねぎ：疲労回復を助けるビタミンB1の吸収を助け、食物繊維も豊富

しめじ：食物繊維、疲労回復に効くビタミンB1を豊富に含む

トマトジュース(無塩)：疲労やストレスの原因の活性酵素を除去してくれるリコピンが豊富

カレールー：お好みの市販のルー

免疫力UP根菜キーマカレー

▲カランコエ

カランコエは「短日植物」と言って、日照時間が10～12時間以下になると花芽

ができるというちょっと変わった花です。はじめは段ボールをかぶせてみたり、暗

いところに移動させてみたりと、いろいろ花を咲かせようとチャレンジしましたが、

なかなか咲いてくれない年が続きました。あきらめて、放置していたところ、突然、

一斉に花をつけてくれるようになりました。
いろんな植物を育ててみて、最近、思うことがあります。その植物が置かれた環

境に十分になじまないと、花を咲かせることが出来ないという事です。人も植物も
一緒なのですね。

（総務部経理課・清水）

▲梅 ▲クロッカス▲富士桜

▲富山市いたち川東橋からの桜です中野建築工房様からお花の写真をいただきました


